

FEEDBACK OSCE SEMESTER 1 TA 2023/2024

23711100 - MUFLIHATMA MUHAMMAD

STATION	FEEDBACK
PEMERIKSAAN GAIT	banyak latihan agar lebih baik lagi
PEMERIKSAAN KEKUATAN, TONUS DAN TROFI OTOT	Inspeksi kurang menyeluruh, Watenberg test tidak dilakukan.
PEMERIKSAAN LAPANG PANDANG, OTOT EKSTRAOKULER, TEK	belum menyebutkan untuk mengatur posisi sama tinggi dokter dan pasien. otot ekstraokuler belum melakukan dan mengamati pantulan cahaya pada pupil. TIO belum membandingkan dengan TIO pemeriksa.
PEMERIKSAAN NERVUS CRANIALIS	Informed consent masih kurang lengkap mas terutama penjelasan tujuan pemeriksaan // Alangkah baiknya melakukan persiapan alat terlebih dahulu ya mas // Pemeriksaan hidung tersumbat tidak hanya ditanyakan saja mas // Pastikan tangan kering dahulu setelah cuci tangan agar pasien tidak membau hand sanitizer // Mas, untuk pemeriksaan refleks tidak perlu dilakukan nggeh // Untuk cara pemeriksaan sensibilitas rangsang halus, cukup satu kali sentuhan saja nggeh // Apakah halus saja mas yang diberikan stimulusnya ? tajam ? tumpul ? kasar ? // Belum interpretasi simetrisitas wajah ketika tersenyum, mengernyitkan dahi, dll // Untuk pemeriksaan sensorik apakah hanya mengidentifikasi rasa manis asam pahit ? //
PEMERIKSAAN REFLEKS FISILOGIS DAN SENSIBILITAS	Informed consent: oke. Persiapan alat: seharusnya alat yang mau kamu pakai contohnya kapas dan tusuk gigi, itu harus dicoba dulu ketanganmu ya dek, kamu harus coba dulu dan mastikan rabaannya. Lebih hati hati ya. Pemeriksaan refleks triceps dan patella kok hanya satu sisi kiri aja dek?? harusnya dilakukan keduanya ya kanan dan kiri. Kneudian cara pemukulanmu dan lokasi yang dipukul masih kkurang tepat itu, yang patella belum bisa muncul, dilatih lagi ya dek. Pemeriksaan sensibilitas kok hanya ekstremitas bawah dek> sebaiknya atas bawah ya. Kemudian kamu seharusnya membandingkan antara sensasi yang kanan dan kiri, lebih teliti lagi ya dek, dilatih lagi ya dek.
PEMERIKSAAN SEGMENT ANTERIOR	penilaian konjungtiva belum lengkap, bulbi?berlath juga bukapalpebra superior//gerakan dan rima palpebra?kornea dinilai apa selain dg placido?//px indirect pupil lebih tepat dilihat lg di video ya//
PEMERIKSAAN VISUS	belum menyiapkan alat& ruangan; pemeriksaan seharusnya dimulai dari mata yang sehat; belum melakukan pemeriksaan proyeksi cahaya; lakukan pemeriksaan persepsi warna dengan lege artis; belum menginterpretasi dengan baik; lebih percaya diri dalam menjalani ujian; tetap semangat belajar
PEMERIKSAAN VITAL SIGN	gunakan termometer digital, pelaporan frekuensi napas dan nadi belum lengkap.
UNIVERSAL PRECAUTION	cuci tangan terlalu cepat